

# Recesión Económica Puede Causar Rebelión en México

MEXICO, mayo 25 (AP).— La amenaza de una huelga para el próximo lunes en cerca de 174,000 empresas del país pareció empezar a desvanecerse hoy luego que la Confederación de Trabajadores Mexicanos (CTM), aceptó reducir al 25 por ciento de su demanda de incrementos salariales.

Los hombres de negocios han dicho que dos tercios de los empresarios mexicanos no podrían otorgar aumentos salariales de 50 por ciento sin ir a la quiebra, y han ofrecido dar aumentos de 18 por ciento.

Una encuesta realizada este mes por la revista "Contenido" de esta capital, reveló que 5 de cada 10 mexicanos piensan que si la recesión económica continúa, habrá una crisis social en el país.

En la encuesta, 600 personas de diferentes niveles sociales de esta capital respondieron a la pregunta: "¿Qué pasará en México si la crisis económica continúa?".

El 53 por ciento de los entrevistados dijo que habrá rebeliones y levantamientos; el 14 por ciento piensa que habrá hambre y desempleo; el 5 por ciento teme una invasión extranjera; el 3 por ciento un golpe

de Estado; el 2 por ciento un incremento del crimen y el resto dio respuestas difusas o no replicó.

## El Salvador Víctima de Agresión Externa: Castro

WASHINGTON, mayo 25 (AP).— El nuevo representante salvadoreño ante la Organización de Estados Americanos (OEA), Oscar Castro Araujo, calificó hoy de "honesta" la acción que están desarrollando los países que forman el Grupo de Contadora.

El diplomático no indicó, empero, si su Gobierno accedería a entrar en la negociación de fondo con los insurgentes de El Salvador.

Castro Araujo se limitó a destacar la activa participación de su Gobierno en las gestiones del Grupo y a señalar que "debemos dar nuestro apoyo a toda iniciativa de paz que sea honesta, como en el caso del Grupo Contadora".

El Gobierno del Presi-

dente Ronald Reagan, y los grupos salvadoreños en el poder, se oponen a ese proceso insistiendo en que los rebeldes deben deponer las armas para buscar el poder a través de elecciones contempladas para el próximo diciembre.

Castro Araujo reiteró la voluntad de su Gobierno "de seguir con el proceso hacia la democracia, el progreso social, y desarrollo económico" a pesar de las dificultades causadas "por la agresión externa de la que estamos siendo víctimas".

El diplomático no acusó a nadie aun cuando Reagan ha señalado específicamente a Cuba, Nicaragua y la Unión Soviética como la principal fuente de respaldo de los insurgentes salvadoreños.

## Senado E.U. da Luz Verde al "Guardián de la Paz"

WASHINGTON, mayo 25 (EFE).— El Senado norteamericano, por 99 votos a favor y 39 en contra, aprobó hoy los primeros 625 millones de dólares para el desarrollo y pruebas de vuelo del misil "MX".

La Cámara de Representantes había aprobado ayer la misma resolución, por 239 votos contra 186, por lo que el Pentágono recibió la "luz verde" para iniciar la primera fase en la producción del "supermisil" de diez cabezas nucleares.

El Presidente Ronald Reagan, que definió el mi-

sil como "Guardián de la Paz", manifestó que la acción "sensata y enérgica" del Congreso refuerza "la seguridad de Estados Unidos y la estabilidad mundial".

De los 625 millones de dólares aprobados, unos 65 se destinan a las pruebas de vuelo del misil y otros 560 millones para "investigación y desarrollo".

La Casa Blanca sostiene que, con el "MX", Estados Unidos podrá obtener de los soviéticos mayores concesiones para un acuerdo de reducción de armas estratégicas.



ESTADO DE EMERGENCIA. Lima, Perú, mayo 25.— Un tanque de la armada peruana patrulla las calles del centro de Lima, para evitar desórdenes luego que el Gobierno decretara el estado de emergencia con motivo de la huelga indefinida de 600 miembros de la Guardia Civil. (UNIFAX II DE UPI).

## Anticipa Chamorro:

# Guerra Total Antes del Fin de Año en Nicaragua

MIAMI, (EE.UU.) mayo 25 (EFE).— Edgar Chamorro líder del grupo antisandinista "Fuerza Democrática Nicaragüense", FDN declaró que la guerra total contra el régimen

sandinista será lanzada antes de finalizar este año. La guerra civil en Nicaragua, según Chamorro será la tercera fase de un plan para derrocar el régimen sandinista. El grupo

rebelle "FDN" que combaten en el norte del país, junto a la frontera hondureña, se propone en la primera fase la penetración, gradual del país, más adelante controlar ciertas áreas, para terminar con una insurrección total prevista para principios de septiembre.

Chamorro, antiguo decano de la universidad nicaragüense y en la actualidad, miembro del directorio del "FDN", aseguró que cuenta con 10,000 hombres y que la mayor parte del dinero que reciben —cantidad estimada en 20 millones de dólares por año— la destinan a la compra de armas en el mercado negro.

Dijo también que los rebeldes están recibiendo ayuda de varios países de Iberoamérica y que intentan armar a cuantos hombres sea posible, pero que "ni los extranjeros, ni los mercenarios son bien recibidos. Sólo los nicaragüenses pueden incorporarse a

Hans Dietrich-Genscher, señaló en conferencia informativa que este acuerdo es, además, "una contribución positiva para la consecución de una paz duradera y justa en Oriente Medio".

"Los países de la 'CEE' sostienen, sin equívocos, al gobierno de Amin Gemayel y todas las

—Favor pase a la página 43.

## Europa Cree es Buen Paso Acuerdo Israelí-Libanés

BRUSELAS, 25 mayo (EFE).— El Consejo de Ministros de Asuntos Exteriores de la "CEE" considera que el acuerdo logrado entre Israel y Líbano, para la retirada de tropas israelíes de territorio libanés, es "un paso en la buena dirección" para solucionar el conflicto de Oriente Medio.

El Presidente en ejercicio del Consejo, el alemán



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

"CUMBRE DE LOS GRANDES", Williamsburg, Pennsylvania, mayo 25.— Un obrero da los últimos toques a un enorme sello alusivo a la cumbre económica por realizarse aquí el 29 y 30 de mayo.

## Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 25 (AP).— Con una tardía racha compradora la Bolsa de Valores cerró hoy en alza por tercera jornada consecutiva, en medio de activas operaciones.

El Promedio de 30 Industriales de Dow Jones aumentó 9.97 para alcanzar 1,229.01 con lo cual sus avances de las últimas tres jornadas acumularon 39.99 puntos.

El volumen operado totalizó 121.05 millones de acciones, comparado con

—Favor pase a la página 19.

—Favor pase a la página 43.

## Estado de Emergencia en Perú por Huelga Policias

LIMA, mayo 25 (EFE).— Los guardias civiles peruanos encerrados en la 42ª Comandancia del Cuerpo en Lima, decidieron esta tarde convertir su huelga de 24 horas en un paro indefinido, pese a la declaración de "Estados de Emergencia" decretada, afirmó un portavoz de los policías amotinados.

Varios centenares de mujeres, esposas de los guardias en huelga, se han sumado a la protesta, iniciada la pasada madrugada en el cuartel de "El Sexto" de la capital peruana.

Según estimaciones oficiales, unas 1,500 personas se hallan en la actualidad encerradas en las dependencias del cuartel.

Los guardias amotinados celebraron durante la mañana varias asambleas, en las que participa-

ron representantes de otras comandancias policiales de la zona del "Gran Lima", y, según los huelguistas, de los otros dos institutos policiales del país, la Guardia Republicana y la Policía de Investigaciones.

Medios oficiales afirmaron que la huelga nacional de policías convocada por los encerrados, no ha tenido respuesta en otras localidades del país, aunque noticias sin confirmar señalan que varias guarniciones del interior se habrían sumado al paro.

Representantes de los amotinados, entrevistados por la emisora "Radioprogramas del Perú", señalaron también que demandan la reinstauración de la pena de muerte para los delincuentes que maten a un policía durante la comisión de un delito.



ESPOSA DE HUGHES. Los Angeles, mayo 25.— La estrella cinematográfica Terry Moore habla ante un mural del finado Howard Hughes en un hotel de Beverly Hills. La estrella dijo que había estado casada con Hughes desde 1949 y que el matrimonio nunca se disolvió legalmente.